

Excélsior Sección: Nacional 2024-03-22 02:27:42

222 cm²

Página: 11

1/1



Puerto fortalecido. Después de la devastación de *Otis* y los retos de seguridad en Guerrero, los secretarios de Turismo federal y local, **Miguel Torruco** y **Santos Ramírez**, respectivamente, anunciaron la realización del Tianguis Turístico en Acapulco del 8 al 12 de abril. A pesar de esto se reportan avances significativos, con 8 mil 300 habitaciones de hotel disponibles, y la expectativa de alcanzar las 9 mil, lo que marcaría una recuperación de 50% de la capacidad hotelera. El esfuerzo conjunto entre los sectores público y privado puede hacer milagros. Bienvenido, Tianguis Turístico 2024.

Cuestión de estilos. Claudia Sheinbaum, candidata a la Presidencia por la coalición Sigamos Haciendo Historia, rechazó la idea de autoritarismo como solución a los problemas de seguridad en México. Desde Nuevo León, subrayó la importancia de la justicia social sobre la "mano dura" para combatir la impunidad y el crimen. Contrastando su enfoque con la "guerra contra el narco" de Felipe Calderón, Sheinbaum promueve una visión de justicia y oportunidades educativas, especialmente para los jóvenes, como medio de prevención para no caer en el crimen organizado. La fórmula planteada va tomando forma.

Abandono. Xóchitl Gálvez, candidata de la coalición Fuerza y Corazón por México, enfrenta desafíos en el financiamiento de su campaña, lo cual la llevó a lanzar una colecta ciudadana para recaudar fondos. A pesar de que PAN, PRI y PRD se comprometieron a entregarle más de 270 mdp para la campaña, ella considera que es insuficiente comparada con los recursos de su principal contendiente, Claudia Sheinbaum, pues calcula que tiene mayor apoyo económico. Desde hace semanas Alejandro Alito Moreno y Marko Cortés la han dejado sola. Han dedicado su esfuerzo a Santiago Taboada. ¿No les importa?

Preocupación. Anselmo García Cruz,
representante de Movimiento Ciudadano ante
el IEEM, expresó inquietudes sobre la capacidad y
transparencia de Talleres Gráficos de México y su
subcontratista, Gráficas Corona, en la producción
del material electoral para el 2 de junio. La
subcontratación y la posible relación familiar entre los
propietarios de ambas empresas agravan las dudas.
La situación se complica con el descubrimiento de
una boleta electoral de 2021 durante una visita de
supervisión, lo que incrementa la desconfianza. ¿Qué
están maquinando en las imprentas?

Innovadora. Miles de personas marcharon en el Malecón de Campeche para exigir la destitución de la gobernadora Layda Sansores y de su secretaria de Seguridad, Marcela Muñoz. Además, el pasado 26 de enero se inauguró el Acueducto Adolfo López Mateos-Xpujil, por el mismo presidente Andrés Manuel López Obrador, quien garantizó a la población de 22 comunidades de Calakmul que "ya no va a faltar el agua", y dos meses después no hay, y sí una investigación sobre el destino de 965 millones de pesos. Pocas veces se ha visto. En 2006, Oaxaca pidió la renuncia de Ulises Ruiz; hoy en Campeche ya no quieren a Layda. Ya se habían tardado.

